
INFORMACION DE LA FACULTAD

Como es habitual en este espacio, se ofrece a continuación una breve reseña de la principal actividad de la Facultad durante el lapso del epígrafe.

Participación de la Facultad en diversos eventos

negativa empleado para estudiar la

En el semestre que nos ocupa, la Facultad ha participado en distintos Congresos, Jornadas, Seminarios, a los que ha concurrido especialmente invitada, por medio de representantes.

Por resolución del H. Consejo Académico, el Dr. Edihe Osvaldo López, asistió al Curso sobre Enseñanza de la Odontología, dictado por el doctor Carlos Reinaldo Méndez en oportunidad de las XVII Jornadas Internacionales de la Asociación Odontológica Argentina, realizadas en la ciudad de Buenos Aires.

Asimismo, los Dres. Felipe Zabala y Enrique Fernández Bodereau, concurren al Seminario organizado por la Escuela Superior de Odontología de la Universidad Nacional de La Plata, que tuvo lugar en el mes de noviembre. El Dr. Zabala actuó como correlator en el tema "Planes de Estudios", donde se consideraron los distintos aspectos del curriculum de la carrera de Odontología, con la finali-

dad de una actualización en todas las Facultades y Escuelas de Odontología del país. Por su parte, el Dr. Fernández Bodereau participó en el aspecto científico del Seminario como correlator del tema "Reconstrucción de Coronas Clínicas de las piezas dentarias".

A su vez, el Dr. Manuel Salas Mantilla representó a la Facultad como delegado ante las V Jornadas Argentinas de Micología realizadas en la ciudad de Rosario durante los días 21, 22 y 23 de octubre.

Finalmente, cabe consignar que el Dr. Víctor Aranda, ha sido designado delegado de la Facultad ante el Primer Congreso Socio-Económico que se realizará en la ciudad de La Plata desde el 30 de marzo al 1 de abril de 1972, donde actuará como relator sobre el tema: "Control del ejercicio ilegal. Antecedentes".

De esta manera la Facultad entiende colaborar en todo lo que hace al progreso de la profesión y de la enseñanza de la Odontología, a la vez que recoge el pensamiento y los criterios sustentados en otros centros sobre diversos aspectos del quehacer odontológico, para aplicarlos en su ámbito de acción en lo que sea pertinente y oportuno.

Beca de Egresados

La beca para perfeccionamiento en el extranjero, que anualmente otorga la Facultad a los egresados que de-

seen seguir estudios en el exterior, ha sido otorgada este año a la señorita Od. Norma Cristina Vallvé Llabot. La becaria cumple sus estudios de perfeccionamiento en España.

Departamento de Educación Física

Por iniciativa de los delegados de la Facultad ante la Dirección de Educación Física de la Universidad, el Consejo Académico creó el Departamento de Educación Física dependiente de la Facultad. Este organismo tendrá por objeto fomentar entre el estudiantado de la Casa, la práctica de los diversos deportes, y colaborar directamente en ello con la Dirección dependiente de la Universidad. Con esta medida se espera dar una tónica diferente a la educación física para lograr que se cumpla ampliamente la finalidad que ella tiene en la formación integral de la persona humana.

Dr. Florencio Ponce (h.)

El día 23 de setiembre se produjo, inesperadamente, el lamentable deceso del Dr. Florencio Ponce (h.), ex-Profesor Titular y ex-Decano de esta Facultad. El fallecimiento del Dr. Ponce repercutió hondamente en el sentimiento de quienes integran esta Casa de Estudios, dado la personalidad del extinto y su significativa vinculación con la Facultad en particular y la profesión odontológica en general. Se desempeñó como Profesor Titular de

la Cátedra de Ortodoncia donde dejó perdurables enseñanzas como fruto de su indiscutida capacidad y versación en la materia, y fue el primer Decano de la Casa, al transformarse la Escuela en Facultad, habiéndole correspondido en ese carácter, la responsabilidad de organizar y orientar a la nueva Facultad en sus primeros pasos.

En adhesión al duelo, el Decanato dispuso la suspensión de actividades el día del sepelio y otras medidas en homenaje del extinto.

Cursillo de Orientación e Información

A los fines de cumplimentar las disposiciones de la Ley 17.245 y de acuerdo a las directivas generales impartidas por el H. Consejo Superior, la Facultad dispuso realizar un Cursillo de Orientación e Información para el ingreso correspondiente al año 1972. Se realizará entre los días 13 y 24 de marzo con destino a quienes deseen ingresar en la carrera de Odontología, y en él se dictarán como asignaturas "Introducción a la Odontología Práctica" e "Introducción a la Odontología Social". El personal docente para dicho cursillo será seleccionado por concurso.

Bcdas de Oro Profesionales

Con motivo de haber cumplido 50 años en el ejercicio de la profesión

los odontólogos pertenecientes a la primera promoción de la Escuela de Odontología de Córdoba, la Facultad les rindió un emotivo y justiciero homenaje. La ceremonia se cumplió en el Salón de Actos del Pabellón Argentina de la Ciudad Universitaria, oportunidad en que ofreció el homenaje el Decano de la Casa Dr. Ricardo C. Meyer, agradeciendo en nombre de los homenajeados el Dr. Martín Torres, con emocionadas palabras de fina evocación. El acto contó también

con la participación del Coro Universitario de Córdoba, que puso delicado marco musical al acontecimiento, y en su transcurso se entregaron plaquetas recordatorias a los integrantes de la promoción objeto del homenaje, Dres. Carlos Borges, Emilio Carranza Centeno, Antonia Estévez de Cony, María del Valle Giménez, Emilio González Achával, Roberto Libedinsky, Andrés Parodie Montero, Félix A. Sanmartino, Héctor Tasada, Martín Torres y Juan Carlos Villaggi.